



La Federación Madrileña de Pádel continúa promocionando la categoría benjamín, en esta ocasión a través de sus clubes.

Por ello, a partir del próximo 16 de agosto, los clubes federados podréis tramitar las licencias de los benjamines de vuestras escuelas de manera gratuita a través de la herramienta de licencias masivas de la página web de la FMP.

Esta iniciativa se suma a la de ofrecer la inscripción gratuita para los jugadores de esta categoría en todos los torneos del circuito de menores FMP, siempre y cuando no den W.O. no justificado en el primer partido, que lleva aplicándose desde el mes de marzo 2022.

Recibid un cordial saludo,
Federación Madrileña de Pádel